

BANDERIN OLIMPICO

Próximamente se celebrará la Bendición del Banderín Olímpico con algunos actos que se anunciarán oportunamente.



CONCURSO DE PESEBRES

Se están ultimando los preparativos para el II Concurso de Pesebres y la edición del Boletín Extraordinario de Navidad.

* AÑO II - NUMERO 16 *

* OCTUBRE-NOVIEMBRE DE 1952 *

Navidad

Por Ramón Salaí

Como prólogo del tema a desarrollar en el próximo boletín, que coincide ser el extraordinario, adelantamos el presente, con el título de Navidad.

Vayan como principio unas estrofas correspondientes al «Poema de Nadal» del poeta José M.^a de Sagarra e insertadas en su canto primero del citado poema.

Els meus pastors de Betlem
haviem sentit un àngel,
duia una cinta a les mans
amb les lletres d'un miracle.

Només els quatre pastors
li van veure bé la cara;
l'àngel els fregà el cabell
amb la punta de les ales.

Només els quatre pastors
sabien el què passava.

En dichos versos el poeta expresa la forma en que concibió en sueños el fastuoso acontecimiento del Nacimiento del Niño Jesús.

Dirigiendo la Agrupación

En estos meses la Junta de la Agrupación está trabajando de firme; cada individuo está ocupado con un trabajo determinado y aunque no se vea por fuera, su labor dentro de la Agrupación es magnífica; a veces a la vista de vosotros parece que la Agrupación se esté debilitan-

Verdaderamente que todo cuanto el poeta expresa se identifica con el espíritu de humildad y pobreza con que los hechos históricos, mejor dicho, el hecho histórico del Nacimiento del Mesías se nos presenta. Y es por eso, también, que, magníficamente todos los años y por tal Fiesta, se habla de la Navidad del pobre. Si, por Jesús pobre, es obligación moral de caridad la ayuda para que todos puedan celebrar con el calor y la alegría necesaria tan señalada Fiesta.

Es el mismo Dios que quiere que la Gran noticia sea en primer lugar sabida por humildes, representados en la figura de los pastores.

La Agrupación Olímpica es sabedora de ello y por el presente boletín y por este escrito te informa, para que tú, olímpico, seas consciente con tu deber; sepas cumplir tu misión en estas Fiestas de Navidad. Piensa en aquella frase Santa con que se nos presentan los pobres: Son abogados ante el Tribunal de Dios que intercederán por ti, por mí, en justa correspondencia a nuestra conducta.

do y decaiga de una forma alarmista. Sin embargo, los que dirigimos sus destinos seguimos actuando y nuestro trabajo es incesante; cada semana, al reunirnos en nuestra secretaría, surgen entre nosotros proyectos nuevos los cuales estudiamos para ponerlos en práctica a su debido tiempo, o bien rehabilitamos los